

**PENGARUH PEMBELAJARAN DARING TERHADAP PSIKOLOGIS
PESERTA DIDIK KELAS 5 KARENA COVID 19 DI SDN 011 CIBUNTU**

KOTA BANDUNG

(Penelitian Deskriptif Assosiatif Kuantitatif)

Oleh RATU NADIA TRIANA

NPM 185060028

ABSTRAK

Skripsi ini mengulas tentang pengaruh pembelajaran Daring terhadap psikologis peserta didik kelas 5 di SDN 011 Cibuntu Kota Bandung kota Bandung. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh pembelajaran daring saat terjadi pandemi corona 19 terhadap psikologis peserta didik kelas 5 di SDN 011 Cibuntu Kota Bandung kota Bandung. Penelitian ini menggunakan teori pembelajaran dari yang dikemukakan oleh Bilfaqih & Qomarudin, menyatakan dalam jaringan“ yaitu suatu kegiatan yang dilaksanakan dengan sistem daring yang memanfaatkan internet dengan indikator pengelolaan, pelaksanaan pembelajaran, proses mengajar komunikatif, respon peserta dan aktivitas belajar, Dan Hendikawati, 2010:28 menyatakan bahwa Banyak faktor yang mempengaruhi Prestasi belajar siswa diantaranya ada Faktor internal meliputi faktor jasmaniah (kesehatan dan cacat tubuh), faktor psikologis (intelegensi, perhatian, minat, bakat, motif, kematangan dan kesiapan) dan faktor kelelahan (kelelahan jasmani, kelelahan rohani), Metode penelitian ini adalah penelitian deskriptif asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Pengambilan sampel dilakukan menggunakan rumus Arikunto yaitu berjumlah 36 responden yang berasal dari 145 populasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner, wawancara dan studi pustaka. Analisis untuk mengetahui besarnya pengaruh antara variabel bebas dan variable terikat dengan menggunakan analisis uji validitas, regresi linear sederhana, Uji determinasi, dan Uji F. Terdapat pengaruh secara signifikan antara pengaruh pembelajaran daring terhadap psikologis peserta didik kelas 5 sebesar 65,9% sedangkan sisanya 34,1% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh peneliti. Hasil tersebut diperoleh berdasarkan perhitungan pada tabel koefisien determinasi.

Kata Kunci: Pembelajaran daring, Psikologis peserta didik kelas 5